

## **Liebe Schülerinnen und Schüler!**

Ich hoffe, dass es euch allen gut geht!

Mittlerweile sind wir alle schon fast 3 Wochen im „Ausnahmestand“. Das Corona Virus hat unser Leben ziemlich durcheinander gebracht und ich denke, dass die anfängliche Freude darüber, dass ihr nicht in die Schule gehen könnt, nicht mehr ganz so groß ist.

Von euren Lehrern und Lehrerinnen habe ich gehört, dass ihr mit dem E-Learning gut zurechtkommt und jeder auf seine Weise versucht, das Beste zu geben. Doch oft ist es gar nicht so einfach, diese neue Situation zu meistern:

ohne Lehrer und Lehrerinnen lernen bzw. mit diesen nur über Computer Kontakt zu haben, dasselbe gilt für Freunde oder auch Verwandte und viele Dinge anders machen, als ihr es bis jetzt gewohnt wart.

Ich kann es gut verstehen, wenn sich manche von euch Sorgen machen oder einfach nur beunruhigt sind. Ihr wisst, dass es oft hilft, über das, was euch bedrückt, zu sprechen. Deshalb könnt ihr mich gerne anrufen oder mir schreiben.

Ganz liebe Grüße!

Barbara Kucera (Beratungslehrerin)

Tel.: 0664/53 59 226

kucera.barbara@gmx.at

